

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Eliu roblero
morales**

**Nombre del trabajo: Proceso histórico
de los derechos de los niños en las
políticas españolas para la infancia**

**Materia: Trabajo social en niños y
adolescentes.**

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En este presente ensayo hablaremos sobre los derechos de los niños en las políticas españolas para la infancia. En esta época hablar de los derechos de los niños, niñas y adolescentes o es nada raro, pues existen muchos casos familiarizados en estos casos con las reglas de los niños para protegerlos. Se trata de ver la protección que se le dará a los niños y su perspectiva internacional. Las distintas percepciones que en el entorno de los niños y adolescentes estarán igual manera de ver el futuro de ellos por lo cual ellos deben de trabajar en eso. Este documento hace un cambio de una manera para percibir al niño como un sujeto de sus derechos y como poder plantear muchos desafíos.

Estas formas legales han sido muy necesarias para implementar estos mandatos para estos infantes. Cada vez más todas estas reglas son violentadas. Entonces por eso es que cada año que pasa los cambios de gobierno ofrecen a la sociedad un instrumento poderoso los cuales son las leyes. En este tipo de proyecto analizaremos el proceso para salvaguardar a los niños.

Proceso histórico de los derechos de los niños en las políticas españolas para la infancia.

Como lo consideramos el trabajo social en el niño y adolescentes, consiste en ayudar al niño y poder comprenderlo como sujeto y implica conocerlo como ciudadano y ver todos los derechos que este tiene de igual manera es ver la forma de ayudarlo de acuerdo al problema que este esté viviendo. En la infancia existen diferentes formas para poder comunicarse con los niños. Como nos dice uno de ellas es la protección infantil, la forma de proteger a los niños. Como hoy en día existen muchos casos acerca del maltrato infantil, o violencia hacia los menores de edad por eso de hacen este tipo de documentos para que el trabajador social logre hacer su trabajo, apoyando a los niños para así brindarle herramientas para que ellos puedan salir adelante. De igual forma ver los procesos históricos de los derechos de los niños viendo casos como han ido evolucionando todo este tipo conflictos.

La protección infantil son obras de caridad que se van creando como bien lo dice como países industrializados que crean estos proyectos para el rendimiento de los niños y la mejora del país, poniendo en práctica dinámicas para que estos puedan desarrollarse. Como bien sabemos en diferentes países viven con problemas similares y de igual manera aplican las mismas soluciones para estos tipos de casos.

Los tratados internacionales sobre el derecho de los niños.

La declaración de ginebra nos indica que las organizaciones internacionales son hechas para el trabajo sobre el trabajo infantil. De igual manera dentro de esta existen las llamadas dimensiones protectoras las cuales son: ayuda, alimentación, acogida, cuidado, educación y protección en caso de peligro. Son cosas que existen dentro de estas organizaciones para salvaguardar al niño y al adolescente.

La convención sobre los derechos del niño de 1989

30 años más tarde la asamblea general de las naciones unidas aprueba todos los derechos de los niños que esto entro en conflicto ya que años atrás había mucha explotación así que con el paso de los años todo esto a ido en evolución.

Estos son los congresos en las cuales existen ayuda para los niños los cuales son;
1883 congreso internacional de protección de la infancia en parís, 15-23 junio
1890 congreso internacional para el estudio de cuestiones relativas a la protección de los niños y adolescentes normalmente abandonados, anvers 9-14 junio.

Entre otros

Llegamos a la conclusión que con el paso del tiempo todo acerca de los niños ha cambiado, todos sabemos que desde hace años atrás existe la explotación hacia los infantes, entonces lo que hacemos en estos casos es poder saber que problemas han surgido con esto también ver las formas de ayuda para poder brindárselas a los niños y ayudarlos para que estos lo lleven acabo en su vida cotidiana. Para poder ayudar a un niño desamparado existen centros donde podemos acudir para este tipo de casos.